
 平成 28年度 広島県社会教育委員研修会 ≪講 演≫ アンケート集計 

＜質問内容＞ 

     ア：「講演の内容は，理解できましたか」 

     イ：「講演の内容を聴いて，御自身の社会教育委員としての見識を高めることができましたか」 

     ウ：「講演の内容は，御自身の職務に役立つものになりましたか」 

 

 

＜質問内容に対する回答の理由の記述から＞  

○ 家庭教育の重要性や現状と課題について，具体的な支援策を例に挙げて説明していただいたのでとても分かりやすかったです。今後，さらに関係機関と連 

携を深めて具体的に取り組んでいきたいです。 

 ○ 子供の自立に向けた支援等，社会教育の持つ役割がいかに大きいものなのか，講師の話を聞いて理解することができました。 

○ 今後，家庭教育支援をどのように進めていけばよいかという方向性を学ぶことができました。 

○ 講師御自身の経験談はとても参考となり，社会教育委員としての役割が明確となりました。今日の講演を心の糧として頑張っていきたいと思いました。 
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おおいにできた ・ おおいに役立つ 

できた ・ 役立つ 

あまりできなかった ・ あまり役立たない 

できなかった ・ 役立たない 

無回答  



平成 28年度 広島県社会教育委員研修会 ≪分科会≫ アンケート集計 

＜質問内容＞ 

     ア：「分科会の内容は，理解できましたか」 

     イ：「分科会の内容を聴いて，御自身の社会教育委員としての見識を高めることができましたか」 

     ウ：「分科会の内容は，御自身の職務に役立つものになりましたか」 

 

 

 

＜質問内容に対する回答の理由の記述から＞ 

○ 行政と学校，地域との連携についての素晴らしい取組に多くを学びました。 

  ○ 地域との連携をしっかり深め，社会教育委員としてできることを見つけ，明日からの活動に生かしていきたいと思いました。 

  ○ 事例発表を聞いてとても刺激になりました。グループ協議では，色々なヒントや多くの情報を得ることができました。 

  ○ 参考となる他市町の具体的な事例を多く聞くことができたので，持ち帰って実践していきたいと思いました。 
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